

# 反対討論は堀越大島のみ無言の反対議員3名

云閉会後議員と町長で話し合ひがもたれましたが、決算に反対した確たる理由が語られる」とはありませんでした。

わらず マイナンバーの返納者を3名出すなど、この制度と美里町が信用されていないのではないようか。令和4年度美里町一般会計歳入歳出決算認定に反対をいたします。

本庄民主商工会より提出された『「インボイス制度」の提出を求める陳情書』は文教民生経済常任委員会にて公聴会がもたらされたものの、不採択とされました。同様の意見書が本庄市は可決採択。そして、神川町でも可決採択されました。この10月から始まつたインボイス制度で混乱とトラブルが続発しており、売上が1,000万円以下の小規模事業者は登録すると課税業者になり、登録しないと10%値引きを要求されることもあります。

# 美里町令和4年度決算

一般会計・特別会計  
歳入95億8,060万5千円  
歳出87億3,871万5千円

議會  
水道事業會計  
收入 4億3,054万1千円  
支出 4億7,598万7千円

マイナンバーカード普及促進地域経済活性化事業では新規取得者を紹介した方に1,000円の金券を交付するなどにもかかわらず、マイナンバーカードの登録件数は3月末で1,165,714枚となりました。

堀越議員反対討論

町長選を前に決算否決！

# みさと民報

第166号

發行  
日本共產黨  
美支部

76-0398  
生活相談は下記へ  
議員 堀越 賢司  
090-6946-0417

 ガザ救済中止  
即時撤退を

The image shows the front cover of a book. The title 'このままではいいのか 日本の政治' is written in large, bold, black Japanese characters at the top. Below the title, there is a large, stylized, semi-transparent watermark-like graphic of the word 'どうする!' (What to do!). At the bottom of the cover, the name '野田 共一' (Taro Yamamoto) is printed in a smaller font.

全商連ホームページより

あるスナックでは接待利用の長年の得意さんから「インボイスを発行しない」と今後、接待に使えない」といわれる始末。「個人に消費税納税の義務を負わせるのは弱者いじめ、農民の年貢を厳しく取り立てた時代とそつくりだ!」との声も聞かれます。なお、インボイス制度による弱者への増税分は1兆円と推計されています。

**答**令和5年8月末時  
点の交付率74・1%  
です。取得件数は8,  
088件となりまし  
た。今年度に入つて  
から3件のカード返  
納者が有りました。

各小中学校にて健康診断をしているが昨今で目立つ疾患があるか答視力検査の結果、視力低下の生徒が目立ちます。

水道水・地下水の「PFAS」フッ素化合物が社会的問題になつてゐるが、答、令和4年度は実施していませんが、今年度に入つてからは、水質検査を1回実施しており、検出は、ありません。

が自國川の「  
い扣標のむ半波  
めし水年し合  
めりて慶度て全

令和4年度は実施していませんが、今年度に入つてからは水質検査を1回実施しております。検出は、ありませんでした。

のコメントがあり「スター・リンク衛星です」とはつきり言い当てる▼つまり、人工衛星が一度に50～60機をまとめて打ち上げられ数日間だけ列になつて地球を2万7千kmの速度で回る様子だつたのです▼この様子は銀河鉄道になぞらえて「スター・リンクトレイン」と呼ばれているそうです▼パソコンで検索すると見ることができる日と時刻が分かります。スターリンク衛星で検索▼これを見ると必ず誰かに知らせたくなります。冬の夜空を楽しんでください。

各小中学校にて健康診断をしているが昨今で目立つ疾患がある  
答 視力検査の結果、視力低下の生徒が目立ちます。

決算委員会に  
堀越議員の  
質問

あ  
せ  
み  
ち

一般質問



町主導で扱いやすい安全性の高い  
自走式草刈り機貸し出し業務が出来ないか

耕作放棄地の雑草対策について。耕作放棄地は近隣の生活圏に多様な被害をもたらしています。数年前に相談を受けたのは、雑草が冬になると枯れて何年も堆積するごとでカメムシの冬を越す寝床となり、春に近所の洗濯物に数十匹が張りつき、取り込むときに家の中に入ります。そこで、カメムシは強い臭いを出して洗濯物に付着させ、再度洗濯しても、くさいにおいがなくならず、処分することにもなるそうです。被害に苦しむ方が洗濯物に群がるカメムシの動画を残してあつたので見せていただきましたが、洗濯物と群がるアリを一緒にした上で鳥肌が立ち、臭いまで伝わつてくる思いをいたしました。この場所については定期的な、1年に1度程度の雑草の刈り取りからカメリムシの発生は近年ではなくなつたとの報告を受けました。また、今年の5月に伺った耕作放棄

# 無差別殺りくは許されない ガザ侵攻、 たちに中止を

【農林商工課】毎年農業委員会では町内全ての農地のパトロールを実施しています。パトロールの結果を受け、管理不十分な所有者に対しては、文書により適正な管理をお願いしています。

適正な管理のために機械の貸出し業務ができないかとのご提案ですが、ふだん機械を使い慣れていない方が使用することには危険が伴いますので、難しいものと考えております。除草などの農作業を受託している美里町農業受託者の紹介ですとか、シルバーパートナーセンターにもお願ひすることがでります。

程度、両者が話をして置かれた大変さが伝わつてくる思いでした。耕作放棄地の地主に当たる方がもつと簡単に草刈りができる機械があればと言つて、いた言葉がヒントになりました。その方は自治体で貸出しをしているところがあるとのことでした。美里町内に点在する耕作放棄地の解決策の一つとして、町主導で扱いやすい、安全性の高い草刈り機の貸出し業務ができないか伺います。

**【再質問】**長年にわたる耕作放棄地からは蛇が出る、他の耕作放棄地では篠やカメムシの被害は、みんな2次被害なんですか。積極的な行動を起こすようお願いします。

シルバー人材センターや農家の方々に草刈り作業をお願いして頂きたい

**【町長】** 我々が今お願ひをしているのは「シルバー人材センター」や農家の方々が草刈りをやってもらうまずはその方にお願いをする。シルバー人材センターも草刈り機も持つてありますし、それから除草剤をまく機械も持つていてますので、現状でもお受けしている仕事もあり、そういうつた中でまずお願ひをしたい。

**自民党県議団「虐待禁止条例」改正案を**

「虐待足らざ」と、ひっこめる

止条例」改正案は自民・公明が賛成し委員会で可決し、県議会に提出しようとしたニュースは埼玉県議会がある意味で注目され有名になりました。多数決の都合で「可決の見通し」と新聞・ニュースでも締めくくつていきました。

このころ、小さな子どもたちまでも疑問や不安を大人に打ち明ける結果となりました。もはや、政治が日常を壊しかねない「虐待禁止条例」改正案と連日報道され、民意の声により議会提出を取り下げざるを得ない状況を作りました。取り下げにはなりましたが「虐待禁止条例」改正案には自民県議団で北第1区新井豪・阿左美健司、北第2区齊藤邦明・飯塚俊彦、北第3区小川真一郎・神尾高善、など連名で計52名の名前が記されていました。新聞・マスコミはその後も、報道が続け、「選挙にみんなで行かないところを無視した内容で取り下げるは当然だ」「このような条例案がいま一歩で可決されそうになつた原因を埼玉の人たち全国の有権者も真剣に考える必要があるのであらう」「子育て世代の実態を無視した内容で取り下げるは当然だ」「このようないふたつの意見が、どちらも正論である」といった意見が交錯する中で、この時ばかりは有権者の関心の高さが示され、

A black and white line drawing of five children, three boys and two girls, smiling and waving their hands towards the viewer.

**藤邦明・飯塚俊彦、北第3区小川真一郎・神尾高善、など連名で計52名の名前が記されていました。新聞・マスコミはその後も、報道が続け、「選挙にみんなで行かないところにみんなで行かないとこうなる」「子育て世代の実態を無視した内容で取り下げは当然だ」「このような条例案がいま一歩で可決されそうになつた原因を埼玉の人たち全国の有権者も真剣に考える必要があるので」など声が寄せられていました。**